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Radfahren auf der Bahrsplate 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:  

Auf den rot markierten Fußwegen der Bahrsplate soll das Radfahren erlaubt werden.  

 

Begründung:  

Aktuell wird das Radfahren auf der Bahrsplate lediglich geduldet und ist offiziell nicht erlaubt. Nach 
dem Vorbild des Vegesacker Stadtgartens (hier darf ausschließlich der Weg entlang der 
Strandpromenade mit dem Rad befahren werden) und vor dem Hintergrund, dass die Bahrsplate ein 
Teil der geplanten touristischen Fahrrad-Route bilden soll, sollte das Radfahren auf den markierten 
Wegen zu erlaubt werden. 
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